

La ducha de nuestra playa

Lunes, 28 de Abril de 2008 20:20

Esta tarde la ducha que teníamos en la playa desapareció ya que los operarios contratados por costas la tiraron. Suponemos que harán algo para que tengamos algún tipo de ducha en el futuro.

Además de esto eliminaron los escombros que habían quedado en el parque y llenaron los charcos que se formaban en la playa, aunque esto último creemos que no tendrá muy buenos resultados mientras siga saliendo el agua de la calle por donde sale, aunque seguramente saldremos de dudas en las próximas lluvias.

